



Cae uno de los presuntos mayores trafic...
★★★★★



Concepto de Corte Interamericana sobre r...
★★★★☆



Procuraduría radicó Tercer Informe al Co...
★★★★☆

AHORA ver, movían más de \$25'000.000 mensuales con su actividad ilícita. - **Leer todo** Concepto de Corte Interamericana sobre reelecciones indefinidas es bien acogida por el Presidente Duque. Pues afirma que estas

Conoce el plan Gremial para la prevención y mitigación durante la emergencia sanitaria. Haz clic aquí



RADIO ON LINE

AL AIRE

DE INTERÉS

- > Alcaldía de Villavicencio
- > Cámara de Representantes
- > Cancillería
- > Contraloría
- > Defensoría
- > Fiscalía
- > Gob Meta
- > Min Agricultura
- > Min Ambiente
- > Min Comercio, industria y turismo
- > Min Cultura
- > Min Defensa
- > Min Educación
- > Min Energía
- > Min Hacienda
- > Min Interior
- > Min Justicia
- > Min Salud
- > Min Tic
- > Min Trabajo
- > Min Transporte
- > Min Vivienda
- > Policía Nacional
- > Presidencia
- > Procuraduría
- > Senado de la República
- > Vicepresidencia

Seleccionar idioma
Con la tecnología de Google Traductor de Google

Grupo **Ecopetrol** hará inversiones socio-ambientales por \$255 mil millones antes de finalizar el 2021. Así se espera beneficiar a muchos colombianos.

Atmósfera Nacional agosto 18, 2021 Leer todo

Facebook Twitter LinkedIn Pinterest Email

En el primer semestre del año ejecutó iniciativas por \$150 mil millones. En total serán \$405 mil millones en 2021. Los recursos aporta...

- > Gran jornada de entrega de cartas de indemnización a víctimas del conflicto desde mañana miércoles 28 y hasta el 30 de julio. Cerca de 21.000 cartas serán entregadas en 335 municipios del país.
- > Tenemos que convertir a Colombia en el referente mundial de empresas de Beneficio e Interés Colectivo: Presidente Iván Duque Márquez. La transformación sostenible del sector empresarial en el país ha tenido el mayor crecimiento exponencial de empresas BIC.



En el primer semestre del año ejecutó iniciativas por \$150 mil millones. En total serán \$405 mil millones en 2021.

Los recursos aportarán a la reactivación económica y comprenden proyectos de educación, emprendimiento, desarrollo rural inclusivo, agua potable e infraestructura pública y comunitaria, entre otros.

Entre enero y junio las ayudas para mitigar impacto de la pandemia ascendieron a los \$4.000 millones.

En línea con su propósito de incentivar la reactivación económica del país y mejorar la calidad de vida de las comunidades, el Grupo **Ecopetrol** ejecutará recursos de inversión social, ambiental y relacionamiento por \$255 mil millones en lo que resta del año para completar un total de \$405.000 millones en 2021, lo que beneficiará a más de 329 mil colombianos a lo largo y ancho del territorio nacional.

“Las inversiones estratégicas y obligatorias están enmarcadas dentro del plan de desarrollo sostenible del grupo. En ese sentido, el primer semestre del año ya se ejecutaron inversiones en proyectos de esta naturaleza por \$150 mil millones, logrando una cobertura de más de 41.000 colombianos.”

En lo que resta del año las ejecuciones de las iniciativas se enfocarán principalmente en los departamentos de Norte del Santander, Santander, Huila, Putumayo, Meta, Atlántico, Magdalena, Cesar, Tolima, Cundinamarca, Arauca, Casanare, Bolívar y Guajira, entre otros.

“Estos recursos se irrigarán a través de 5 líneas de inversión: (i) Educación, Deporte y Salud; (ii) Desarrollo Rural Inclusivo; (iii) Emprendimiento y Desarrollo Empresarial, (iv) Acceso a Servicios Públicos de Agua Potable, Energía y Gas, y (v) Infraestructura Pública y Comunitaria. (Ver infografía)”

Adicionalmente, en el primer semestre del año al Grupo **Ecopetrol** le fueron asignados 6 nuevos proyectos bajo el mecanismo de Obras por Impuestos PDET, por valor \$63 mil millones, que beneficiarán a más de 50 mil habitantes, mediante el mejoramiento de vías y la dotación de mobiliario para escuelas.

“De esta forma, el GE se consolida como el de mayor asignación bajo este mecanismo (43% del total de obras del país) representados en \$408.411 millones, asignados entre los años 2017 y 2020, con 44 proyectos en 14 departamentos del país.”

De otra parte, durante el primer semestre se asignaron ayudas para apoyar la atención de la pandemia provocada por la Covid-19, por \$4.000 millones, representados en equipos médicos, entregados en las regiones Central, Catatumbo-Arauca, Orinoquía y Caribe. Desde el inicio de la pandemia el Grupo **Ecopetrol** acumula ayudas entregadas por cerca de \$84 mil millones.

“En el marco de nuestra Estrategia de Desarrollo Sostenible, estamos realizando importantes inversiones que contribuyen a reactivar la economía y mejoran la calidad de vida de las comunidades. A través del desarrollo de proyectos conjuntos con diferentes instituciones, estamos dinamizando la contratación de mano de obra y de bienes y servicios. Así es como respondemos al compromiso de ser la energía que transforma a Colombia” sostuvo Diana Escobar Hoyos, vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**.”

Al 2024 la inversión socioambiental estimada alcanzará \$1.7 billones, con lo cual se espera beneficiar a más de 2 millones de colombianos.

En **Ecopetrol** nos sentimos orgullosos de celebrar 70 años aportando al país toda nuestra energía, para contribuir al bienestar de los colombianos y construir un mejor futuro para todos.

Facebook Twitter LinkedIn Pinterest Email

RELATED POSTS

Leer todo

<p>< Previous</p> <p>You are viewing the First Post of this Blog.</p>	<p>Siguiente ></p> <p>Casos relacionadas con falsas víctimas, estafa y otros delitos que afectan a las víctimas del conflicto son parte de las 8.492 quejas que ha recibido la entidad.</p>
---	---

NO HAY COMENTARIOS.

Escribe un comentario...

Comentar como: chrdivulgar@gr Cerrar sesión

Publicar Vista previa Notificarme